

Cross de Fuente Librilla - Mula

Crónica de Bienvenido Sánchez

Se disputaba en la mañana de hoy 4 de septiembre la III edición del Cross de Fuente Librilla en dicha pedanía muleña. Prueba enmarcada dentro de la liga murciana de la FAMU, consta de un recorrido de 11,5 kms por caminos rurales y un perfil quebrado con una primera parte en subida hasta el km 6 y a partir de éste una bajada pronunciada hasta regresar al núcleo urbano de la pedanía donde estaba ubicada la meta.

A las 9:30, con el bochorno típico de este verano sin fin, unos 500 corredores tomábamos la salida, compartiendo recorrido con los senderistas, que salieron un rato antes.

Por parte de Marathon Cartagena participamos Fernando Quesada, Ricardo Mauricio, Francisco Muñoz Campillo, Fernando Heras y los hermanos Francisco y José López Cañavate.

En lo que a mí respecta, otro buen entrenamiento de cara a la puesta a punto entrando en la posición 16º(5ºsenior) en una carrera con participantes de mucho nivel.

En general, buena carrera con bonito ambiente, avituallamientos abundantes y generosos y bolsa del corredor con varios regalos y camiseta técnica personalizada para cada corredor. Todo un detalle. Habrá que volver, aunque esperemos con una temperatura más suave.

Un saludo peralicos